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Abstract (en)
[origin: ES8502536A1] The present invention relates to a method and an apparatus for liquefying a gas with a low boiling point, such as natural gas,
by heat exchange with a main refrigerant fluid having several components. The whole of the vapor phase of this main refrigerant fluid, after being
condensed and subcooled, is expanded at once to at least one first pressure, and the whole of the liquid phase of the subcooled main refrigerant
fluid is expanded at once to at least one second pressure, different from the said first pressure.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé et un appareil de liquéfaction d'un gaz à bas point d'ébullition, tel que du gaz naturel, par échange de
chaleur avec un fluide réfrigérant, à plusieurs composants. Selon l'invention, la phase vapeur du fluide réfrigérant principal, condensée et sous-
refroidie est détendue, en une fois, à au moins une première pression, et la phase liquide du fluide réfrigérant principal sous-refroidie est détendue,
en une fois, à au moins une deuxième pression, différente de ladite première pression. La présente invention s'applique notamment à la liquéfaction
du gaz naturel.
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